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「 キャリア教育 」
続いた雨も一休みして、梅雨明け間近を感じる頃となりました。広

島を中心に多くの災害が発生し、多くの犠牲者、子どもたちの犠牲者
も出ていることに強く心が痛みます。危機管理ができる子どもたちを
育てる教育を大事にしたいと改めて思うことでした。
暑さも本格的になり、夏本番を実感します。自分の目標を見据えて

日々努力し、しっかりと一学期を締めくくって、夏休みを迎えてほし
いと思います。
７月１２日には鹿児島地区の指定を受け２年間取り組んできた、「キ

ャリア教育」の研究公開を予定しています。
「キャリア教育」って何だろう?と思っている生徒の皆さんも多いこ

とだと思います。一言で言うと「生き方教育」でしょうか。
土橋中学校を卒業した後、高校生活やその後の社会生活の中で、自

分に自信を持って、他者に頼りにされたり認めてもらいながら、しっ
かりと仕事を持ち、生き生きと生活してほしい。そんな生き方ができ
る一人一人になってほしいという願いから「キャリア教育」の研究指
定を受け先生達全員で研究を進めて来ました。
日々の授業や行事等で、自分や集団の成長につながる「目標」をも

って取り組んでもらう事をめざして、様々な人（他の学校・事業所等
の方々・保護者）との関係の中で自分を見つめたり、なりたい自分や
集団を思い描いてもらったりすることで、自分から進んで勉強や体力
作りに取り組み、自分の進路を真剣に考えるみなさんになってほしい
と取り組んでいるのです。
この道より我を生かす道はなし、

この道を行く。（武者小路実篤）
大好きな言葉です。当然のことですが、私たちは自分の人生を生き

ています。将来仕事に就いたとき、迷う日はあっても、「この道を行く」
と言える仕事を皆さん一人一人に見つけてほしいのです。そのために、
今「自分を高める努力」を自らしてほしいのです。
中学生段階は、もう自分で判断して日々の生活を送ることができる

時期だと私は考えます。「怒られるからやろう」を早く卒業して、自分
や社会の将来のために、日々の生活を目標を持って送る一人一人にな
りましょう。通知表の準備も始まりましたよ。一学期を振り返って、
今から（今日から）何を始めますか？（文責：上野真紀子））

６月24日に，日曜参観を開催しました。
今年度もＰ戸数の８割を超える御家庭に
参加をいただきました。誠にありがとう
ございます。
ＰＴＡ全体会と学校保健委員会では，

本校の現状を報告し，将来を見通して子
どもに身に付けさせるべきことは何かを
考えていただきました。また，「心の教
育の日」として，道徳の授業参観を実施
いたしました。来年度から道徳が教科化
されますが，授業はもちろんのこと，様
々な体験を積んでいくことが豊かな情操
や道徳性を身に付ける大切なポイントと
考えます。夏休みも間近ですので，家で
の手伝いをはじめ，普段はなかなかでき
ないことにも取り組ませてください。

１年生は職場見学，２年生は修学旅
行を通して学んだことを発表する，総
合的な学習の時間発表会を実施しまし
た。１年生は，パソコンで作成した資
料を用いての発表に初挑戦で，戸惑い
も見られましたが，働く人々から学ん
だことをしっかりと伝えることができ
ました。２年生は，見る人のことを考
えた様々な工夫を加えた資料を提示し
て，学んだことを分かりやすく伝える
ことができました。また，３年生を中
心に質問がよく出され，発表者の考え
を深めたり広げたりする質疑応答がな
されました。なお，３年生は，７月12
日の研究公開の中で，職場体験学習を
通して学んだことをシンポジウム形式
で発表します。



月 日 曜 夏季休業中の行事予定

７ 22 日 ＰＴＡ小中合同リサイクル

23 月 第１回学校評議員会

８ １ 水 出校日

13 月 学校閉庁日（～15日）

16 木 土橋地区夏祭り花火大会

21 火 出校日

妙円寺詣りの歌暗唱大会

24 金 ＰＴＡ小中合同保護者セミナー

26 日 ＰＴＡ校区合同愛校作業

９ ３ 月 ２学期始業式

４月から約３
ヶ月間，数学の
授業を担当して
いただいた小倉
良子先生が，任
期満了で退職さ
れました。丁寧
で分かりやすい
指導をされるとともに，40人学級での授業
の進め方がどのようなものであるか体験さ
せるなど，子どもたちの将来を見据えた御
指導をいただきました。短い期間でしたが，
本当にありがとうございました。なお，７
月９日からは平山真子先生が復帰し，数学
科の指導や校務にあたっています。

平成30年度第１回英語検定
準２級合格 ３年 さん
３ 級 合 格 ３年 さん

さん
４ 級 合 格 ３年 さん

さん

本年度も体育館
入口の壁面に受賞
・検定合格者を掲
示しています。学
校にお寄りの際は
ご覧ください。生
徒の皆さんは，い
ろいろな検定，コ
ンクールに積極的に挑戦し，自信を付けて
いきましょう。

日置市国際交流員のアンさんとヌ
ルルフダさんをお招きし，国際理解
教育を実施しました。今回は，韓国
とマレーシアの文化を中心にそれぞ
れ説明をしていただきました。日本
との共通点，相違点など，生徒は興
味を持って話を聞いていました。ま
た，クイズをしながら両国について
の理解を深めることができました。
その後も，給食時間，昼休みとお二
人との交流が続き，お持ちいただい
た民族衣装を試着させてもらうなど，
貴重な体験をさせていただくことが
できました。

日置警察署生活安全係のお
二人と学校薬剤師の 先生
を講師にお招きし，保健タイ
ムを実施しました。今回は，
１・２年生が薬物乱用防止に
ついて，３年生がインターネ
ットの安全な利用について学
習しました。生活安全係の方
に準備していただいた，さま
ざまな資料を基に，薬物乱用
の恐ろしさやインターネット
の危険性について学び，話合
い活動で考えを深めることが
できました。

○ 去年学習したときよりも，薬物乱
用の恐ろしさをよく理解することが
できた。･･･誘いがあったときには，
一度疑って，そして，絶対に断ろう
と思う。

○ ･･･私は高校生になると，スマー
トフォンを持つことになると思いま
す。その時は「ワンクリック詐欺」
に気を付けるなど，今回学んだこと
を生かしたいです。また，文だけで
は誤解を与えることがあるので，発
信前に必ず読み直したいです。

○ 今回の警察の方のお話で，違法に
アップロードされた映画や音楽をダ
ウンロードするだけで犯罪になる事
にびっくりしました。･･･


